REVUE DE PRESSE — 30 août 2022 31 PROJECT

Télérama'

Bénédicte Philippe 30/08/2022

Préouverture du nouvel espace de la galerie Hourdé

Voir les dates

Critique par Bénédicte Philippe

Publié le 30/08/2022

Créé par Charles-Wesley Hourdé, issu d'une famille de marchands et de collectionneurs et expert dans les arts anciens d'Afrique, d'Océanie et d'Amérique, ce nouvel espace consacré aux arts africains ouvrira à l'automne prochain. Le lieu – 200 mètres carrés sous verrière au 41, rue de Seine –, entrouvre ses portes quelques jours à l'occasion du 21^e Parcours des mondes. Un ensemble exceptionnel de sculptures africaines est présenté durant l'événement, en attendant l'inauguration prévue en novembre. S'y établiront, aux côtés de la galerie Hourdé, la galerie 31 Project, spécialisée dans l'art contemporain d'Afrique et de la diaspora africaine, ainsi que le cabinet d'expertise associé H + R Art Consult.